Compte rendu du repas des grands séniors du 19 Octobre 2021

Après une année « COVID » nous nous retrouvons pour la 5^{ème} année à notre repas Grands Séniors au GRILLON à SORIGNY pour passer une bonne journée. Cette année nous battons le record de participants, nous sommes 64 avec les membres du réseau et du bureau de l'ARCEA.

Le Président de la Section accueille les participants et leurs conjoints et rappelle quelques points :

- Nombre de Grands Seniors (+ de 80 ans): 130 (43 % des adhérents de la section);
 Nombre de Grands Séniors présents aujourd'hui: 38 soit plus de 31 %, accompagnés pour la plupart de leurs époux ou épouses.
 - Parmi les présents notre doyen, Jacques PROUTEAU, est né en 1929.
- Le but de cette rencontre : se retrouver, parler, échanger, poser des questions et s'intéresser à ce que fait la section pour les plus âgés :
 - Journée retrouvailles sans limitation d'âge mais plutôt orientée vers ceux qui n'ont pas l'occasion ou la facilité de se déplacer. En 2022 La compagnie créole le 21 juin,
 - La journée grands seniors pour les plus de 80 ans et leurs conjoints avec cette année une animation aux tables par un prestidigitateur de qualité. Notre musicien, Jean Marie, n'étant pas disponible, nous n'aurons pas droit à quelques pas de danse cette année.
 - Des visites locales ou des séjours d'une semaine. Le festival Inter Celtique programmé les 6 et 7 août 2022 et la fête des lumières à Lyon en décembre. Pour son 40ème anniversaire, l'ARCEA LR organise un déjeuner/spectacle le 9 novembre au cabaret extravagance.
 - L'assemblée annuelle aura lieu le 27 janvier à l'espace Cocteau si la pandémie ne repart pas!
- **Notre organisation** : le réseau avec au moins un interlocuteur par zone, il y en a cinq à proximité du Ripault.

o Montbazon- Veigné: Paul Tailhades, Michel Vautrelle, Daniel Veron

Monts- Artannes : Famille Turcan, Marie Claire Dulong

St Avertin- Chambray : Joëlle Guénard, Yvon Le tiec

o **Tours** : Geneviève Kopp et Jean Plumejeau

o Joué-Ballan : Albert Denise, Jacques Laurent

N'hésitez pas à les solliciter, vous avez leurs coordonnées à la dernière page du bulletin.

• Une information pratique sur la mutuelle Humanis.

Le contrat de groupe est arrivé à échéance et le CEA a engagé une consultation. Humanis Malakoff est renouvelée.

La commission mutuelle de l'ARCEA à laquelle participent Albert Denise et Alain Morel à titre consultatif, a défendu les retraités en ce qui concerne les tarifs et le niveau des remboursements, sachant que la participation du CEA est de plus en plus faible pour les retraités.

Pour 2022 la gratuité du conjoint en dessous du plafond est conservée, la quote part du régime de base va augmenter de 11% pour les retraités CEA et diminuer de 13% pour l'ex catégorie C (conjoint au-dessus du plafond). Les options vont baisser d'environ 30%.

Pour 2023 les discussions vont se poursuivre, vous serez tenu informés et nous vous conseillerons si vous souhaitez changer de mutuelle.

• Les seniors et internet : Pour ceux qui sont équipés d'un ordinateur, transmettez votre adresse mail à <u>arcea37@free.fr</u>, vous bénéficierez des informations récentes.

Le président remercie l'assistance de leur présence ainsi que Geneviève et Christian qui se sont chargés de l'organisation de cette journée et souhaite un bon appétit à chacun.

Après toutes ces informations nous levons nos verres à nos retrouvailles et nous partageons un bon repas. Cette année, étant souffrant, nous n'avons pas notre accordéoniste Jean Marie mais nous profiterons des tours de cartes impressionnants de M. RHEBU le magicien qui passe de table en table.



Et comme d'habitude l'après-midi passe très vite. Nous nous quittons en espérant que rien ne viendra nous empêcher de nous retrouver l'année prochaine.

Alors à bientôt!

Geneviève